Lange Kaffeetafeln in der Werretalhalle

Advent: Arbeiterwohlfahrt feierte mit mehr als 200 Senioren eine Weihnachtsfeier

■ Löhne (pha). Mehr als 200 Senioren trafen sich am Dienstagnachmittag bei Kaffee und Kuchen in der Werretalhalle. Der Stadtverband der Arbeiterwohlfahrt (AWO) hatte eingeladen, um gemeinsam die Adventszeit zu genießen.

Die Veranstaltung sei Tradition. "Diese Weihnachtsfeier findet jedes Jahr statt und ist immer gut besucht", sagte der AWO-Stadtverbandsvorsitzende Günter Pieper. Der Blick über die langen und gut gefüllten Kaffeetafeln gab ihm Recht.

Neben dem Stadtverbandsvorsitzenden begrüßte die Besucher auch Herbert Ogiermann, zweiter stellvertretender Bürgermeister. Auch der
Kreisgeschäftsführer der
AWO, Günter Busse, war zur
Weihnachtsfeier in die Werretalhalle gekommen. In ihren
Reden bedankten sich die
Herren bei allen ehrenamtlichen Helfern. Fleißig hätten sie
bei den Vorbereitungen mit

geholfen. Ohne diese wichtige, ehrenamtliche Arbeit – auch für die zahlreichen Flüchtlinge – seien viele Angebote nicht möglich.

Ein Dank wurde an die Altbürgermeister Werner Hamel und Heinz-Dieter Held für die Hilfe in den vergangenen Jahren ausgesprochen.

Zum Plauschen und Reden nutzten viele Senioren die Veranstaltung. Neben dem Kaffeetrinken stand vor allem die Geselligkeit in der Werretalhalle im Vordergrund. "Viele kennen sich untereinander und kommen zum gemeinsamen Austausch bei leckerem Kaffee und Kuchen gern zusammen", sagte Günter Pieper.

Für die musikalische Begleitung sorgte der Keyboardspieler Heinz Keil und die Sängerin Scarlet Defoe. Zum ersten Mal in diesem Jahr ist auch der Weihnachtsmann mit ihm Programm. Der Mann in Rot verteilte Geschenke an alle ehrenamtlichen Helfer.



Iradition: Stellvertretender Bürgermeister Herbert Ogiermann (v. l.), AWO-Stadtverbandsvorsitzender Günter Pieper und AWO-Kreisgeschäftsführer Günter Busse begrüßen die Senioren in der Werretalhalle.